



入学式の様子

## JFAアカデミー福島 4期生が入校式

この日はJFAアカデミー福島4期生の入学式がJヴィレッジで行われ、男子15人、女子6人、関係者が出席しました。田嶋幸三日本サッカー協会専務理事が「地域の皆さんと歩調を合わせ、アカデミーでやっていることを全国に広げていきたい」とあいさつしました。

男子は広野中に通いながらサッカーのトレーニングのほか、語学やコミュニケーションスキルなどを学びます。

## ようこそ広野町へ

広野町サッカー支援センターで行われた「4期生歓迎会」では、アカデミー生、保護者、スタッフ、サポートファミリーが出席しました。山田町長が歓迎のあいさつをし、来賓の坂本町議会議長が祝辞を述べました。

続いて、スタッフ紹介と自己紹介が行われ、はじめは緊張している様子だった4期生にも笑顔がこぼれ参加者全員が楽しいひとときを過ごしていました。



練習風景



雨天練習場

全ての施設が完成

# 広野町サッカー国際人 育成支援施設総合落成式

4月5日(日)



広野町サッカー支援センター



落成式であいさつする町長

広野町では、「サッカーによる真の国際人育成支援事業に関する協定書」により、サッカーの振興に努め、日本サッカー協会が実施するエリートプログラム「JFAアカデミー福島」への支援事業として平成17年度より広野町サッカー支援センター及び広野町サッカー場を整備し、平成20年度をもって全ての事業が完了しました。

施設完成にあわせ広野町サッカー国際人育成支援施設総合落成式がニッ沼総合公園内体育館で執り行われました。

山田町長が「豊かな人間性をはぐくみ目標に向かって頑張ってほしい」とあいさつし、内堀雅雄副知事、田嶋幸三日本サッカー協会専務理事（広野夢大使）、坂本紀一町議会議長が祝辞を述べました。また、工事関係者21団体に対して感謝状の贈呈が行われました。

祝賀会では広野昇龍太鼓が力強い太鼓演奏を披露し、広野産の小麦を使ったうどんが振る舞われました。